



10 JAHRE

DR. SONNENBERG KIEFERORTHOPÄDIE

Kieferorthopädie in der Bolzstraße: Eine Dekade der Innovation und exzellenten Patientenbetreuung

Seit einem Jahrzehnt ist die Dr. Sonnenberg Kieferorthopädie ein fester Bestandteil der Bolzstraße in Stuttgart und hat in dieser Zeit einen bemerkenswerten Weg zurückgelegt. Das Jubiläum markiert nicht nur einen Meilenstein, sondern ist auch ein Beweis für die kontinuierliche Hingabe zu exzellenten Patientenversorgung und Innovation.

Die Praxis kann auf insgesamt über 20 Jahre Erfahrung in Stuttgart zurückblicken und hat sich seit ihrer Gründung kontinuierlich weiterentwickelt. Im Jahr 2014 wagte sie den Schritt in die Bolzstraße und hat damit nicht nur ihren Standort verbessert, sondern auch ihre Behandlungsansätze weiter optimiert. Unter der Leitung von Dr. Boris und Dr. Cornelia Sonnenberg entwickelte sich die Praxis zu einem Vorreiter auf dem Gebiet der Kieferorthopädie, der modernste Technologien mit einer patientenzentrierten Herangehensweise kombiniert.

Der Umzug in die Bolzstraße ermöglichte es, den Patienten eine noch angenehmere Atmosphäre zu bieten, für ein einzigartiges Behandlungserlebnis. Mit einer offenen und einladenden Gestaltung der Räumlichkeiten sowie innovativen Konzepten wie dem loungeartigen Wartebereich setzte die Dr. Sonnenberg Kieferorthopädie neue Maßstäbe für Patientenkomfort und Wohlbefinden.

Die Einführung modernster Technologien war ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu hochwertigsten Behandlungsergebnissen. Von digitalen Röntgengeräten mit DVT-Integration bis hin zur Wirbelsäulenvermessung

und Elektromyographie in der Aufbisssschienen- und CMD-Therapie nutzt die Praxis die neuesten Innovationen, um die Behandlungsqualität und den Komfort für die Patienten zu verbessern. Die virtuelle Verlaufskontrolle mit Dental Monitoring von zu Hause, ermöglicht es Unregelmäßigkeiten frühzeitig zu erkennen und über eine App zu kommunizieren.

Mit einem umfangreichen Leistungsspektrum, das von der klassischen Zahnspargebildung bis hin zur innovativen Alignertherapie reicht, bietet die Dr. Sonnenberg Kieferorthopädie maßgeschneiderte Lösungen für Patienten jeden Alters. Als einer der führenden Aligner-Anbieter im DACH-Raum, mit mittlerweile über 4.200 erfolgreich behandelten Patienten mit den nahezu unsichtbaren Zahnspargebildern, bietet die Dr. Sonnenberg Kieferorthopädie Erwachsenen und anspruchsvollen Jugendlichen eine diskrete und effektive Option zur Korrektur von fast allen Kiefer- und Zahnfehlstellungen, was sich insbesondere in Businesskreisen steigender Beliebtheit erfreut.

Neben den medizinischen Erfolgen ist der Dr. Sonnenberg Kieferorthopädie auch soziales Engagement wichtig. Durch die Unterstützung von zahnmedizinischen Projekten und Schulen in Drittländern hat die Praxis aktiv zur Verbesserung der Mundgesundheit international beigetragen.

Die Anerkennung durch renommierte Institutionen wie Focus, Stern oder der

Praxis+Award bestätigt die hohe Qualität und das Engagement der Praxis. Dies unterstreicht auch die ISO 9001-Zertifizierung seit 2018. Dr. Boris Sonnenberg, als international anerkannter Experte auf seinem Gebiet, wird aufgrund seiner fachlichen Expertise als Referent zu zahlreichen Konferenzen und Veranstaltungen weltweit eingeladen.

Nicht ohne Stolz blickt die Dr. Sonnenberg Kieferorthopädie auf eine ereignisreiche und erfolgreiche Dekade zurück. Dies ist aber nicht nur ein Grund zum Feiern, sondern auch ein Ansporn, weiterhin Spitzenleistungen in der Patientenversorgung und Therapie zu erzielen.

DR. SONNENBERG
KIEFERORTHOPÄDIE

DR. SONNENBERG KIEFERORTHOPÄDIE
Bolzstraße 3 | 70173 Stuttgart
Telefon 0711 99 79 79 80
Telefax 0711 99 79 79 880
info@kfo-stuttgart.com
www.kfo-stuttgart.com